

Forum des religions 2024

Alsace
Terre de dialogue
interreligieux

EST-IL (ENCORE) PERMIS D'ESPÉRER ?

Une promenade pour relier les Religions
à STRASBOURG

Judi 23 mai 2024 de 19h à 21h30



« Jeudi soir avec les Religions »

Le groupe « **Le Pont - Échanges interreligieux à Strasbourg** » propose une promenade en ville pour découvrir quatre lieux de culte, connus et moins connus, qui représentent la diversité des expériences spirituelles. Rencontrez des personnes engagées dans une foi ouverte, communicative et sensible à la pluralité.

Rendez-vous au **Centre bahá'í, 5 rue des vœux à 19h**, accueil à la Synagogue Libérale, à l'Église Orthodoxe et à la Grande Mosquée de Strasbourg

La promenade (marche à pied en groupe) sera rythmée par des haltes (assises) avec présentations dans quatre lieux de culte ; elle est accessible à des personnes capables de marcher environ 15 minutes à trois reprises.

Inscription obligatoire : promenadereligions@laposte.net

Informations au 03 88 32 89 89



Retrouvez le programme sur alsace.eu